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ACTA SUCINTA NÚMERO 109 
SESIÓN ORDINARIA VIRTUAL 

 
 
FECHA:  Julio 5  de 2020. 
HORA:  10:00 A.M  
LUGAR: Sesión No Presencial mediante la plataforma virtual GotoMeeting 
 
 
Estas sesiones son transmitidas en vivo, mediante las aplicaciones YouTube y 
Facebook Live. Esta acta se elabora de conformidad con el Art. 26 de La Ley 136 
de 1994. 
 
 

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE GABRIEL JAIME GIRALDO 

BUSTAMANTE 

 

Saluda a los presentes.  Señora Secretaria por favor leer el orden del día. 

 

TIENE LA PALABRA EL SEÑOR SECRETARIO (E) JOSÉ ARGEMIRO RESTREPO 

RESTREPO 

 

Saluda a los presentes, en especial a los habitantes de la Comuna 6 en la sesión 

descentralizada del día de hoy 

 

Orden del día de 5 de julio de 2020. 

 

1. VERIFICACIÓN DEL QUÓRUM. 

2. INTERVENCIONES DEL RECTOR DE LA INSTITUCIÓN EDUCATIVA VILLA 

DEL SOL ANDRÉS FELIPE TORO MADRID, EL RECTOR DE LA INSTITUCIÓN 

EDUCATIVA HERNÁN VILLA BAENA JUAN FREDY SÁNCHEZ CORTÉS, DEL 

PRESIDENTE DE LA JAL JORGE JARAMILLO BEDOYA, DE LOS 

PRESIDENTES Y LÍDERES DE LAS JAC PREVIAMENTE INSCRITOS. Tema: 

Propuestas Que Ayuden A Mejorar Las Necesidades De Los Habitantes De 

La Comuna 6 De Bello. 

3. COMUNICACIONES. 
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4. PROPOSICONES. 

5. ASUNTOS VARIOS. 

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE GABRIEL JAIME GIRALDO 

BUSTAMANTE 

 

Continuemos con el orden del día. 

 

TIENE LA PALABRA LA SEÑORA SECRETARIA NORA ISABEL PÉREZ 

CARVALHO 

 

1.VERIFICACIÓN DEL QUÓRUM. 

 

Recordemos vamos a verificar el Quórum y aprobar simultáneamente el orden del día. 

 

GABRIEL JAIME GIRALDO BUSTAMANTE  Presente y Apruebo 

JUAN FELIPE RESTREPO TAMAYO   Presente y Apruebo 

NICOLÁS ALZATE MAYA     Presente y Apruebo  

DANIEL RODRIGO VILLA MALDONADO  Presente y Apruebo 

EDWIN ALEXANDER BUILES TORO   Presente y Apruebo 

DUVÁN ALBERTO BEDOYA GARCÌA   Presente y Apruebo 

JESÚS ERNESTO ZAPATA ORREGO   Presente y Apruebo 

RAFAEL CÁRDENAS JIMÉNEZ    Presente y Apruebo 

GLORIA ELENA MONTOYA CASTAÑO   Presente y Apruebo 

JESÚS OCTAVIO JIMÉNEZ GIL    Presente y Apruebo 

GUSTAVO ADOLFO GÒMEZ SUÁREZ   Presente y Apruebo 

NOLVER ANDRÉS PÉREZ ARBOLEDA   Presente y Apruebo 

JUAN ALBERTO ARBOLEDA RIVAS   Presente y Apruebo  

ÓSCAR DARÍO ARIAS AGUDELO   Presente y Apruebo 

DANIEL QUINTERO ESPITIA    Presente y Apruebo   

JOHN ANDERSON ARANGO ARBOLEDA  Presente y Apruebo 

JORGE ENRIQUE GIRALDO OSPINA   Presente y Apruebo 

EDGAR RICARDO CARDONA ORTIZ   Presente y Apruebo 

CARLOS AUGUSTO MOSQUERA GÓMEZ  Presente y Apruebo 
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Le informo Señor Presidente que el quórum es suficiente para deliberar y decidir y ha 

sido aprobado el orden del día. 

 

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE GABRIEL JAIME GIRALDO 

BUSTAMANTE.  Continuemos con el orden del día. 

 

TIENE LA PALABRA LA SEÑORA SECRETARIA NORA ISABEL PÉREZ 

CARVALHO 

 

2. INTERVENCIONES DEL RECTOR DE LA INSTITUCIÓN EDUCATIVA VILLA 

DEL SOL ANDRÉS FELIPE TORO MADRID, EL RECTOR DE LA INSTITUCIÓN 

EDUCATIVA HERNÁN VILLA BAENA JUAN FREDY SÁNCHEZ CORTÉS, DEL 

PRESIDENTE DE LA JAL JORGE JARAMILLO BEDOYA, DE LOS 

PRESIDENTES Y LÍDERES DE LAS JAC PREVIAMENTE INSCRITOS. Tema: 

Propuestas Que Ayuden A Mejorar Las Necesidades De Los Habitantes De 

La Comuna 6 De Bello. 

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE GABRIEL JAIME GIRALDO 

BUSTAMANTE. Saluda, da el uso de la palabra al Rector de la Institución Educativa 

Hernán Villa Baena Juan Fredy Sánchez. 

 

TIENE LA PALABRA EL  SEÑOR JUAN FREDY SANCHEZ CORTES RECTOR DE 

LA INSTITUCIÓN EDUCATIVA HERNÁN VILLA BAENA  

 

Saluda a los presentes. Manifiesta que se siente orgulloso de ser Bellanita y ser rector. 

Dice que se siente triste pero que están de pie a pesar de la situación. Expresa unas 

palabras de motivación para los estudiantes y para las directivas. Dice que sólo se han 

tenido 6 deserciones de matrícula por la pandemia. Pide apoyo de los Concejales para 

su institución con todas las herramientas tecnológicas, parte de la infraestructura y para 

la biblioteca. 

 

Nuestra mayor falencia es el Internet y solo se cuenta con tablets obsoletas sin 

conexión.  Las tres salas de cómputo para 1800 estudiantes son insuficientes y están 

deterioradas, pedimos un apoyo para la sala de lectura y dotación de la biblioteca de 
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última tecnología. Se requiere un convenio de cooperación con la Secretaría de 

Deportes para que los estudiantes puedan disfrutar y beneficiarse del Parque Goretty. 

 

Dice que se entregó dotación de loza para evitar los plásticos, su institución será 

pionera en materia ambiental, frente a materiales reutilizables. Manifiesta que se 

requiere apoyo sico-familiar. Agradece a los corporados el compromiso con la 

institución.  

 

TIENE LA PALABRA EL SEÑOR ANDRÉS FELIPE TORO MADRID  RECTOR DE LA 

INSTITUCIÓN EDUCATIVA VILLAS DEL SOL  

 

Saluda a los presentes. Aclara que el municipio de Bello necesita una política pública 

educativa conjunta a través de las comunas, dice que se debe de hacer un estudio 

técnico demográfico de la cantidad de aulas que se necesitan en las instituciones. 

Habla de la ampliación de cobertura que se necesita urgentemente para el Programa 

de Alimentación Escolar PAE. Menciona el tema de la virtualidad y el poco acceso que 

tienen los estudiantes de algunas comunas, especialmente en Villa Linda. Manifiesta 

que le duele su comunidad por todas las situaciones que están pasando, el es nacido y 

reside en Playa Rica, conoce muy bien las necesidades de su comuna.  

 

La I:E Villas del Sol, requiere más aulas.  El sector sigue creciendo con nuevas torres 

como Paisajes, Nogales, Hato Campestre, San Martín, La Sonora y muchas nuevas 

urbanizaciones. 

Mejorar cobertura de internet en toda la comuna y en el colegio, el problema es de TIC 

por cobertura de la red. 

 

Villa Linda es un sector olvidado, no tiene I:E propia, hace años le plantearon la 

construcción de la I.E Los sueños de Luciano Pulgar, pero no se logró.  Ninguna de 

nuestras sedes, incluyendo Playa Rica y Villa Linda tienen espacios deportivos, ni 

cubiertas. Todas las actividades recreativas y deportivas deben realizarse por fuera de 

la institución. 

 

 

 

 



Acta N° 115 del 11 de Julio de 2020  

Acta N° 115 del 11 de Julio de 2020  

 
 

SESIÓN ORDINARIA N°30. 24 DE JUNIO DE 2020. 

 

Página 5 de 15 
 

TIENE LA PALABRA EL SR. JORGE IVÁN PRESIDENTE DE LA JAL COMUNA 6: 

 

Dice que hablará en nombre de la mesa directiva JAL Comuna 6. Habla de las 

necesidades de la Comuna 6 Bellavista que fueron plasmadas en el plan de desarrollo 

municipal y remitidos mediante oficio a Planeación. Quedaron plasmadas las 

solicitudes por la comunidad, para darle complementación este martes se tendrá la 

instalación de las primeras sesiones ordinarias de la JAL, comuna 6 y se ha invitado al  

Alcalde, concejales, gerencia de participación ciudadana, diputados bellanitas y se 

abordará el tema del Colegio San Elías.  

 

Habla de algunas necesidades, en especial agua potable para el sector de Tierradentro 

y programas sociales para la niñez y la juventud. 

 

TIENE LA PALABRA LA PSICÓLOGA VOLUNTARIA DE SAN MARTÍN FLOR 

GALLEGO 

 

Saluda a los presentes. Resalta el trabajo que se ha venido realizando en su 

comunidad, dice que tienen un trabajo con los niños desde el fútbol que se venía 

trabajando antes de la pandemia. Dice que tienen madres cabeza de familia que tienen 

grandes proyectos pero cuentan con muy poco apoyo por parte de la administración. 

Pide apoyo para las mujeres de la comunidad.  

 

TIENE LA PALBRA EL SEÑOR JULIAN JIMENEZ  PRESIDENTE DE 

ASOCOMUNAL 

 

Saluda a los presentes.  

 

Viene como actual presidente de la Asocomunal Bello. Dice que quiere abordar temas 

de relevancia de la comuna 6. Habla de los asentamientos, manifiesta que tienen 

derecho a alcantarillado, alumbrado público, etc. Que los ciudadanos no sean de 

tercera categoría sino que cumplan sus necesidades primarias. Habla de la recreación 

y los espacios o escenarios para la cultura de la comuna 6. Pide habilitación a la 

cancha Goretti y habla de San Elías para que sea un espacio para la educación. Pide la 

posibilidad de un centro cultural para la comuna 6. Agradece el espacio permitido. 

Reconoce que el Concejo hace las sesiones de manera descentralizadas.  
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Reitera que La I.E Hernán Villa Bahena se está cayendo desde 2004 y no hay 

intervención de la Administración.  Se requiere habilitar sedes para JAL y JAC; no hay 

espacios para la cultura y el arte. 

 

TOMA LA PAALBRA EL SEÑOR PRESIDENTE GABRIEL JAIME GIRALDO 

BUSTAMANTE 

 

Vamos  a darle la palabra a la delegada del adulto mayor 

 

TIENE LA PALABRA LA  SEÑORA ANA CECILIA PEMBERTY DELEGADA DEL 

ADULTO MAYOR   

 

Saluda a los presentes. Dice que la contingencia ha dado muy duro para los mayores. 

Manifiesta que le ha dicho al Alcalde que se pueden reunir para hacer sus ejercicios al 

aire libre, por grupos y horarios diferentes. Pide al Señor Alcalde que les de esa 

posibilidad de poder estar ellos reunidos con el espacio debido y poder salir con las 

medidas de seguridad en esta época de COVID, no nos tengan más encerrados.  

 

TIENE LA PALABRA EL  SEÑOR ALIRIO TAMAYO ZAPATA  LÍDER COMUNAL 

DEL BARRIO PACHELLY  

 

Saluda a los presentes. Dice que la semana pasada se dieron cuenta de que iban a 

abrir el colegio San Elías, expresa que quiere que ese colegio sea también una 

universidad para que los estudiantes tengan mayores oportunidades. Pide un censo 

para el adulto mayor ya que hay muchos y no tienen ningún beneficio.  

 

Manifiesta que la principal problemática es la violencia.  Pide también intervenir las vías 

con señalización. 

 

TIENE LA PALABRA EL SEÑOR HECTOR GÓMEZ PRESIDENTE DE LA JUNTA DE 

ACCIÓN COMUNAL DE VILLAS DEL SOL  

 

Saluda a los presentes. Dice que siente que todas las administraciones tienen a su 

barrio en un total abandono, ejemplo, la vía 63, no hay canchas, la vía de la calle 72 
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que ya tiene 41 años sin pavimentar. Suplica que lo escuchen y lo apoyen en cuanto a 

lo que cuenta. Piensa crear otra junta de acción comunal porque hay sectores que 

tienen distintas necesidades. 

 

TIENE LA PALABRA LA SEÑORA MARIA EUGENIA ROJAS PRESIDENTA DE LA 

JUNTA DE ACCIÓN COMUNAL LOS ALPES 

 

Saluda a los presentes. Dice que hay muchas problemáticas por todas partes, que 

están en peligro todo el tiempo. Pide encarecidamente a la administración que se 

pongan pilas con la comunidad, las calles de los barrios están muy malas. 

 

Pide que cuando acabe la pandemia, se descentralice La Secretaría de la mujer. Dice 

que se deberían de equipar a las sedes con internet, los niños confinados no tienen con 

qué hacer una tarea.  

 

TIENE LA PALABRA ORLANDO MOLSALVE PRESIDENTE DE LA JUNTA DE 

ACCIÓN COMUNAL PLAYA RICA 

 

Saluda a los presentes. Dice que hace parte de la fundación de los derechos humanos 

de la comuna. Pide tener acercamientos y conversaciones con la Secretaría de 

Gobierno, con temas del conflicto, habla de la institucionalidad con la comunidad, 

esperando a que la situación actual vuelva a la normalidad. Pide que se resalte el 

compromiso de la secretaría y de la Alcaldía. Es prioritario el acompañamiento y lo pide 

con urgencia una mesa de diálogo, derechos y paz con los actores del conflicto. Pide a 

La Secretaría de pagos y recaudos información sobre los beneficios del decreto 

Nacional en materia de impuestos y multas, para descuentos en época de emergencia 

 

TIENE LA PALABRA EL SEÑOR JOSE DE JESÚS TOBÓN PRESIDENTE DE LA 

JUNTA DE ACCIÓN COMUNAL VILLA LINDA  

 

Saluda a los presentes. Habla de la educación, las administraciones anteriores 

prometieron ampliación en las instituciones. Habla del adulto mayor, en Villa Linda hay 

demasiados adultos mayores. Habla del deporte, de las canchas en mal estado, la 

promesa de la cancha que no se ha cumplido, menciona los parques en mal estado. 

Habla del medio ambiente, la gente no sabe aprovechar los espacios, están pidiendo 
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que tumben los árboles, se hizo la solicitud de 5 contenedores para la basura y se 

perdieron porque había que conformar un comité y la gente no asistió. Admite que todo 

lo comunal lo está enfrentando solo. Espera que lo apoye el Concejo. 

 

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE GABRIEL JAIME GIRALDO 

BUSTAMANETE 

Felicita a los líderes por su compromiso. Resalta al presidente de la acción comunal 

Mauricio Cifuentes. Dice que hay que seguir haciendo estas sesiones descentralizadas, 

con todos los protocolos y la respectiva seguridad. Da la palabra a los delegados de La 

Alcaldía denominados gerentes de comuna. Doctor Rigoberto Arroyave, bien pueda 

con el uso de la palabra. 

 

TIENE LA PALABRA EL DOCTOR RIGOBERTO ARROYAVE SECRETARIO DE 

MOVILIDAD 

 

Saluda a los presentes. Habla en nombre del Alcalde, felicita la decisión de nombrar 

gerencias por comunas para estar en contacto directo con las comunidades de forma 

organizada. Dice que se tomó nota de cada una de las intervenciones de los 

representantes de la comunidad, se llevará a discusión para que se apruebe. Cuenta 

que en los últimos años el plan de desarrolló abrió unas puertas grandes al tema 

constructivo. Dice que hay que atender estas necesidades y el año entrante construir 

un nuevo plan de desarrollo. Dice que la movilidad está en desequilibrio, la comunidad 

está reclamando espacios públicos. Manifiesta que la pandemia los obligó a que el 

parque se viera como una zona centro. Dice que las vías que se cerraron cercanas al 

parque, se cerraron con la intención de que minimizaran las aglomeraciones y dice que 

se está pensando en convertirlas en zonas peatonales. Habla de la dificultad de la 

ciclovía porque no se respetaba el espacio para los ciclistas. La secretaría de movilidad 

empezará a conversar con todo el pueblo Bellanita para que se empiece a tener cultura 

y se pueda tener movilidad con cultura y sustentable.  

 

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE GABRIEL JAIME GIRALDO 

BUSTAMANETE 

 

Con el uso de la palabra la doctora Eliana Restrepo Secretaria de pagos y recaudos  

 



Acta N° 115 del 11 de Julio de 2020  

Acta N° 115 del 11 de Julio de 2020  

 
 

SESIÓN ORDINARIA N°30. 24 DE JUNIO DE 2020. 

 

Página 9 de 15 
 

TIENE LA PALABRA A LA SECRETARIA DE PAGOS Y RECAUDOS ELIANA 

RESTREPO.  Saluda a los presentes. Da respuesta al presidente de la acción comunal 

de Playa Rica. En la alcaldía ya se adoptó el decreto y la comunidad puede acercarse a 

la alcaldía para solicitar sus beneficios. Hasta el 31 de octubre 0% en intereses y el 

descuento del 20% de capital, y se debe de cancelar toda la deuda, si cancelan en 

noviembre o diciembre, 0% intereses y 10% de capital. Se pueden hacer convenios de 

pago. 

 

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE GABRIEL JAIME GIRALDO 

BUSTAMANETE 

Pasadas dos horas es mi obligación colocar a consideración la Sesión permanente, por 

favor señora Secretaria verifiquemos el quórum . 

 

TIENE LA PALABRA LA SEÑORA SECRETARIA NORA ISABEL PÉREZ 

CARVALHO.  Aprobación para sesión permanente.  

 

GABRIEL JAIME GIRALDO BUSTAMANTE  Presente y Apruebo 

JUAN FELIPE RESTREPO TAMAYO   Presente y Apruebo 

NICOLÁS ALZATE MAYA     Presente y Apruebo  

DANIEL RODRIGO VILLA MALDONADO  Presente y Apruebo 

EDWIN ALEXANDER BUILES TORO   Presente y Apruebo 

DUVÁN ALBERTO BEDOYA GARCÌA   Presente y Apruebo 

JESÚS ERNESTO ZAPATA ORREGO   Presente y Apruebo 

RAFAEL CÁRDENAS JIMÉNEZ    Presente y Apruebo 

GLORIA ELENA MONTOYA CASTAÑO   Presente y Apruebo 

JESÚS OCTAVIO JIMÉNEZ GIL    Presente y Apruebo 

GUSTAVO ADOLFO GÒMEZ SUÁREZ   Presente y Apruebo 

NOLVER ANDRÉS PÉREZ ARBOLEDA   Presente y Apruebo 

JUAN ALBERTO ARBOLEDA RIVAS   Presente y Apruebo  

ÓSCAR DARÍO ARIAS AGUDELO   Presente y Apruebo 

DANIEL QUINTERO ESPITIA    Presente y Apruebo   

JOHN ANDERSON ARANGO ARBOLEDA  Presente y Apruebo 

JORGE ENRIQUE GIRALDO OSPINA   Presente y Apruebo 

EDGAR RICARDO CARDONA ORTIZ   Presente y Apruebo 

CARLOS AUGUSTO MOSQUERA GÓMEZ  Presente y Apruebo 
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Le informo señor Presidente que ha sido aprobada la declaratoria de sesión 

permanente.  

 

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE GABRIEL JAIME GIRALDO 

BUSTAMANETE 

 

Con el uso de la palabra el Honorable Cocejal Felipe Restrepo. 

 

INTERVENCIÓN DE LOS HONORABLES CONCEJALES: 

 

HONORABLE CONCEJAL JUAN FELIPE RESTREPO TAMAYO 

 

Saluda a los presentes. Celebra estos espacios ya que son aprovechables para tener 

una comunicación más estrecha con la comunidad, para escucharlos. Dice que ojalá 

dentro de los planes de acción del plan de desarrollo puedan quedar plasmadas todas 

esas problemáticas que ellos tienen. Cuenta que se presentó un proyecto de ley de 

internet gratuito para los estratos 1 y 2, lastimosamente el Congreso de la República 

hundió el proyecto. Dice que es importante que los jóvenes deben tengan acceso a 

internet totalmente gratuito, que la secretaría de las TICS y ellos, empiecen a ejercer un 

plan de acción para solucionar esto. Dice que se debe tener en cuenta que se tienen 

miles de herramientas para el empoderamiento de la comunidad. Manifiesta que el 

Concejo hoy abre las puertas para escuchar de la comunidad y que el día de mañana 

se tenga un plan de acción para solucionar tantas problemáticas que hay, y priorizar lo 

que realmente se necesita.  

 

HONORABLE CONCEJAL JESÚS ERNESTO ZAPATA ORREGO 

 

Saluda a los presentes. Dice que el Concejo está renovado. Se tiene conocimiento de 

que la administración es nueva y quiere solucionar muchas dificultades que tienen 

todas las comunas. Dice que hay que romper el paradigma de la corrupción en el 

Concejo y recuperar la confianza de los ciudadanos. Habla de la invasión y robo al 

espacio público de la comuna 6, dice que tienen un reto y ellos como líderes también, 

de trabajar el tema de la paz, la convivencia y la armonía entre los territorios 

delincuenciales y también en el respeto del espacio público. Invita a que denuncien la 

invasión a esos espacios públicos, a crear una mesa de paz. Habla de que hay que 
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buscar las herramientas y los espacios para que los estudiantes pertinentemente 

puedan terminar sus estudios. Dice que es importante estudiar la posibilidad de 

exonerar las sedes privadas de las JAC, lo que es el predial y todo ese tema. Habla de 

que hay que atender bien a los ciudadanos, con todo el respeto que se merecen.  

 

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE GABRIEL JAIME GIRALDO 

BUSTAMANETE 

 

Siendo las 12:35m solicita un receso y propone continuar la sesión a la 1:p.m 

 

Se reinicia la sesión.  Con el uso de la palabra el Honorable Concejal Daniel Villa 

Maldonado 

 

HONORABLE CONCEJAL DANIEL RODRIGO VILLA MALDONADO. 

 

Saluda a los presentes. Felicita las Sesiones descentralizadas que se vienen 

realizando por todo el territorio, escuchando las necesidades de las comunidades. El 

pacto con mayor inversión es el de la educación, para lograr un cambio grande no sólo 

hay que militarizar sino que también hay que educar, por eso informa que respecto al 

Colegio San Elías, el Alcalde no ha estado de acuerdo con un batallón, la propuesta 

que se gestiona actualmente con La Gobernación es un proyecto educativo. Agradece 

a la comunidad por la participación. Manifiesta que Bello se construye desde la 

comunidad.  

 

HONORABLE CONCEJAL NOLVER ANDRÉS PÉREZ ARBOLEDA 

 

Saluda a los presentes. Habla de la tarea general de administrar, es complejo. Se tiene 

el panorama ya descrito de las necesidades de las comunas. Conozco esta comuna y 

su principal problema es LA SEGURIDAD; Dice que con la situación de la pandemia 

quedó en evidencia el hueco en las necesidades básicas. Dice que se necesita traer las 

diferentes secretarías para que generen espacios con la comunidad que tanto 

adolecen. Menciona el tema del agua potable, es lamentable que todavía se genere 

ese problema de que en algunos sectores hayan viviendas en las que no tengan el 

beneficio de agua potable, sin embargo que se está tratando de solucionar y está 

expresado en el plan de desarrollo, de hecho en el plan de desarrollo muchas de las 
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problemáticas mencionadas están allí plasmadas. Dice que Bello ha sido un municipio 

el cual ha estado en conflicto armado por 30 años y que hoy apenas se está hablando 

de la mesa de paz, sin embargo se notan las ganas por el cambio. Resalta la gran labor 

del Presidente de La Corporación. 

 

JESÚS CONCEJAL OCTAVIO JIMÉNEZ GIL 

 

Saluda a los presentes. Dice que el Plan de Desarrollo quedó muy esperanzador y se 

lograrán muchas cosas. Habla de que hay angustia por el orden público que se vive en 

el municipio, que el tema de la mesa de paz sería muy oportuna. Dice que los 

Bellanitas no son ajenos a tener identificadas las necesidades y los problemas que 

tiene Bello en todos los ámbitos. Felicita y menciona a los líderes de las comunas. 

Manifiesta que ellos son la voz y el voto de la comunidad y hay que ser responsables 

con la confianza que la comunidad deposita en la administración y en el Concejo. Dice 

que ya es justo que se les brinde buena educación presencial y virtual a los estudiantes 

del municipio.  

 

HONORABLE CONCEJAL ÓSCAR DARÍO ARIAS AGUDELO 

 

Saluda a los presentes. Dice que hay una voluntad grande por parte de toda la 

administración por trabajar en beneficio de todo el municipio. Aplaude que no hay 

tantas deserciones escolares. Pide a las TICS que ayuden a la comuna 6 con el tema 

de la virtualidad y la conexión para que los estudiantes puedan contar con todos los 

beneficios y sus respectivas herramientas. Habla de la construcción de 2 colegios, 

Bello tiene 15.000 jóvenes sin estudio. Habla del PAE, le preocupa que muchas 

familias dependen de ello. Habla de la movilidad y sus fallas. Menciona los problemas 

de acueducto y alcantarillado en diferentes comunas y que hay que darles solución.  

 

HONORABLE CONCEJAL CARLOS AUGUSTO MOSQUERA GÓMEZ 

 

Saluda a los presentes. Reconfirma todas las problemáticas que hay en el sector y que 

son dolientes directos a sus líderes.  Menciona lo que dijeron sus compañeros 

Concejales, sobre las problemáticas que hay y apoya sus opiniones, la movilidad, la 

educación, etc. Felicita ampliamente al Presidente por su gran labor y cuenta la 

importancia de Delfa la adulta mayor del Barrio Playa Rica que toda su vida sirvió a la 
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comunidad.  Habla de los escenarios deportivos cuando se renovaron en el 2009, dice 

que hoy en día están invadidos.  

 

Manifiesta que la vía hacia Villa Linda y La vía La Banca es un caos, se requiere 

señalización y soluciones. 

 

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE GABRIEL JAIME GIRALDO 

BUSTAMANTE. 

 

Reitera que el ejercicio se hace sin quitarle mérito a todos los intermediarios y de 

manera respetuosa.  Va a dar el uso de la palabra a dos líderes de la comuna 6, que no 

pudieron conectarse al inicio de la sesión:  Sra.Lina Montoya y el señor Luis Felipe 

Mañares . 

 

TIENE LA PLABRA LA SEÑORA LIA MONTOYA LÍDER DEL SECTOR DE VILLAS 

DEL SOL.  Saluda a los presentes. Pide excusas por hablar tarde. Habla de que iban a 

abrir dos sedes de acciones comunales pero por la pandemia todo se les fue abajo. 

Habla de que en Villas de Sol están sin acción comunal hace 8 años, porque siempre 

que se hace algo no se tiene verdaderamente un representante, manifiesta que Villas 

del Sol tiene muchas necesidades, gente que no tiene comida en sus casas. Pide que 

los tengan en cuenta en la Alcaldía y en el Concejo, dice que tienen un grupo de 17 

personas que están para trabajar y en el momento en que los llamen estarán ahí 

presentes. 

 

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE GABRIEL JIAME GIRALDO 

BUSTAMANTE 

 

Habla de que en lo posible los espacios como estos se sigan dando virtualmente. Dice 

que lastimosamente la administración no ha podido arrancar a hacer su trabajo por el 

tema de la pandemia, pide que les tengan paciencia porque ellos tienen toda la 

voluntad de hacer las cosas bien con la comunidad. Frente al tema de beneficios 

tributarios que habló la Dra. Eliana, Secretaria de Recaudos y Pagos, también se podrá 

acceder a través de la página web de la Alcaldía, se podrá acceder a solicitar los 

beneficios de manera virtual 
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Continuemos con el orden del día, señora Secretaria. 

 

TIENE LA PALABRA LA SEÑORA SECRETARIA NORA ISABEL PÉREZ 

CARVALHO 

 

3. COMUNICACIONES. 

 

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE GABRIEL JIAME GIRALDO 

BUSTAMANTE. ¿Hay comunicaciones sobre la mesa? 

 

TIENE LA PALABRA LA SEÑORA SECRETARIA NORA ISABEL PÉREZ 

CARVALHO. No hay comunicaciones señor Presidente. 

 

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE GABRIEL JIAME GIRALDO 

BUSTAMANTE. Continuemos con el orden del día. 

 

TIENE LA PALABRA LA SEÑORA SECRETARIA NORA ISABEL PÉREZ 

CARVALHO 

 

4. PROPOSICIONES. 

 

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE GABRIEL JIAME GIRALDO 

BUSTAMANTE 

 

¿Algun Honorable Concejal tiene comuniaciones?; Cotiuemos con el orden del día 

 

TIENE LA PALABRA LA SEÑORA SECRETARIA NORA ISABEL PÉREZ 

CARVALHO 

 

5. ASUNTOS VARIOS. 

 

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE GABRIEL JAIME GIRANDO 

BUSTAMANTE 

 

En asuntos varios ¿algun Concejal?  
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TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE GABRIEL JAIME GIRANDO 

BUSTAMANTE 

 

Habla de que hubo un comunicado en algunos medios sociales, dice que no permitirá 

que se hable de algunos Concejales y se ponga en tela de juicio su trabajo, dice que 

nunca había visto un Concejo tan comprometido y trabajador. Hay medios de 

comunicación que dicen que los Concejales no hacen bien su trabajo. Felicita a los 

Concejales por todo el compromiso que se ha tenido, dice que no se dejen llevar de 

esos comentarios. Manifiesta que por eso se dan estos espacios, para que la 

comunidad vea el trabajo. 

 

Señora Secretaria por favor cotinuemos con el orden del día. 

 

TIENE LA PALABRA LA SEÑORA SECRETARIA NORA ISABEL PÉREZ 

CARVALHO. Esta agotado el orden del día señor Presidente. 

 

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE GABRIEL JAIME GIRANDO 

BUSTAMANTE 

 

Agotado el orden día, siendo las 2:06 p.m se levanta la Sesión y citamos para el dia 6 

del mes 7 de 2020 a las 8 de la malñana. 

 

Que tenga un feliz día. 

 

 
 

         
GABRIEL JAIME GIRALDO BUSTAMANTE           NORA ISABEL PÉREZ CARVALHO 
Presidente del Concejo         Secretaria General del Concejo  
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